

2024-05-23

Brugada: por desesperación, opositores compran votos

Autor: Rocío González Alvarado

Género: Nota Informativa

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/05/23/capital/brugada-por-desesperacion-opositores-compran-votos-9799>

Ciudad de México. La oposición está desesperada ante el estancamiento que ha tenido y busca avanzar hacia la elección del 2 de junio con la compra de voto, pero no lo van a lograr, afirmó la candidata a la jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada.

En entrevista posterior al encuentro que sostuvo con emprendedores y empresarios emergentes, la morenista aseguró que va a ganar bien, pero no vamos a quedarnos callados ante este ilícito electoral, porque esta ciudad no está para eso, debe ser ejemplo de juego limpio y de democracia.

Comentó que el sueño guajiro de su contrincante, el panista Santiago Taboada, es la de judicializar la elección, porque no va a ganar. Por eso han hecho algunas estrategias adelantadas al respecto, pero vamos a ganar de manera contundente.

La abanderada de Morena, Partido del Trabajo y del Verde Ecologista señaló que continúa la guerra sucia de la oposición, tras asegurar que en varias calles de algunas alcaldías amanecieron con propaganda en su contra.

Cierre será con Sheinbaum

A una semana de que concluyan los actos proselitistas, sostuvo que en la recta final continuará en territorio y reuniones con diversos actores, mientras el cierre de su campaña será el próximo miércoles en el Zócalo, con la candidata presidencial Claudia Sheinbaum y el resto de los abanderados de la Ciudad de México.

En la reunión con empresarios, organizada por el ex canciller Marcelo Ebrard, la morenista se comprometió a conformar un fondo de inversión para desarrollar proyectos prioritarios con la iniciativa privada a fin de diversificar la economía local.

El objetivo es hacer de la Ciudad de México la capital del emprendimiento, cambiar el modelo económico con un alto valor agregado, creciente densidad tecnológica e innovación permanente con prosperidad compartida.

Comentó que una de las tareas es hacer una profunda reforma administrativa, pues aunque se ha avanzado mucho al suprimir trámites engorrosos, se continúa trabajando con reglas con un andamiaje jurídico de hace 40 años, a fin de quitar las barreras que permitan la creación de más negocios y más crecimiento.

Brugada aseguró que apoyará a las empresas que sean encabezadas por mujeres, al darles preferencia en licitaciones públicas.